

町会ニュース

第9号

H24, 1, 1

(発行)



玄関ホール・
沢山の窓ガ
ラスをそれ
ぞれ分担し、
今年は何例

今年も町会の「絆」を大切に

平和な年でありますように!

新年明けまして
おめでとうございます
ごいいます



町会長 吉田 篤

箕土路町会の皆様にお
かれましては、お健やか
に新年をお迎えのことと
お慶び申し上げます。
さて、平成24年は辰年、
干支では龍であります。
龍は伝説の生き物で、「お
めでたい事が起こる」吉
兆の意味があるようです、
明るい満足できる年を期
待したいものです。

年末町会館の大掃除



また、当町は町会員皆
様のお陰により、町内全
体が良く融和し一致協力
して事にあたる体制が出
来ております。
今年も皆様のご協力に
より諸事を進めたいと思
いますので
宜しくお願
い致します。
12月18日午前9時より
親和会が中心となり各団
体共催による恒例の町会
館の大掃除を実施しまし
た。
高い天井の蛍光灯・床・

年になく玄関前の側溝
まで入念な清掃。
気持ちよく新年を迎える
会館となりました。
尚、中央会館「憩いの
家」は老人会と箕和会が
先行して綺麗に清掃して
頂きました。
二つの町会館は町民の
集会所であり、憩いの場
として有効に利用されて
いるコミュニケーション
の場です。
利用する時はマナーを
遵守していつまでも大切
に使用していきたいと思
います。



安全を見守る 青年

団を紹介

昨年12月28、29、30日の三日、
青年団による年末の夜警が実施
されました。

午後10時と12時の二回、町内を
巡回
若 青年団が組織をあげて寒い深
夜に町内を見回してくれるのは大変心
強 強 強
昨年は残念ながら、町内で下着泥
棒や車上荒しもありました。
今年にはさらに「安全、安心の町づく
りの推進が求められます。
そんな中で青年団も町会の一団
として祭礼で培った団結力で町の安全・
安心を守る一翼を担ってしてくれ
ます。



青年
熱気溢れる青年団の夜警の面々・・・



玄関ホールも椅子をあげて隅々まで



玄関前の側溝からゴミ・砂をあげる



玄関のガラスも入念に拭きあげる



危険な天井の蛍光灯もビカビカに気持ちよく

三世交代餅つき大会

12月4日午前10時より箕
土路青少年会館主催「みづ
くり学級」による餅つき大
会が実施されました。
八木北校区が参加対象。
箕土路町からは子供会員・
指導員・老人会・町役員等
100名余りが参加。
初めて杵を持つ子供達。
老人会の方々から親切下
寧に指導を受け真剣に餅つ
きを行いました。
つき終えた後は皆で丸め
てそれぞれお土産に持ち帰
りました。
今はずっと見られなく
なった年末の風物詩。子ど
も達には楽しい体験となっ
た事でしょう。
地域の中の充実した青少
年会館行事でした。



みどり
つきたての餅を丸める子供達



指導を受け真剣に餅をつく子ども達

1～3月の 主な行事予定

- 1月 8日(日) 評議員会
- 2月12日(日) 評議員会
- 3月 4日(日) 埋立ゴミ回収
- 3月11日(日) 評議員会
- 3月18日(日) 町総会

〈参考〉
1月22日(日)
10:00～12:00

(場 所) 箕土路青少年会館
(テーマ) 「防災」について

